

おもいやりのある子  
かかんがえる子  
ざききに行動する子  
きたえる子



出会い・ふれあい・学びあい  
学校だより 1月号

令和2年1月6日

和歌山市立岡崎小学校 岩本 浩志

## 明けましておめでとうございます

新しい年、令和2年の始まりです。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年、十二支最初の干支にあたる、子年（ねずみどし）です。

「ネズミ年生まれの人は一食食べ物に困らない。」や、「ネズミ年の人は色々なところを片付ける（探る）」などと言われています。この言葉のように、今年も食に感謝し、身の回りの整理・整頓を心がけ気持ちのよい1年にしたいものです。



### 充実した毎日を送るために

三学期は、学年のまとめの学期であると同時に、新しい学年に向かう準備の期間です。

「次は、僕たち・私たちが頑張る番だ。」と気持ちを引き締め、一日一日を充実して過ごすことが何よりも大事になってきます。

ところで、充実しているとはどんな時なのでしょう。結果にかかわらず、自分が力一杯できることをしたときや、志を持って何かを頑張っているときでしょうか。もしかしたら、努力が報われたと感じたときや思いがけずうれしいことや心温まることがあったときにも感じるのかもしれませんが。

うれしいことと言えば、朝の見守りをして下さっている方からお手紙をいただきました。そこには、雨が降りそうな日、ちょうど雨がパラパラと降ってきてしまい傘を持っていなかった子どもに傘を貸したところ、次の日に傘と一緒に次のようなメッセージをもらったそうです。「傘貸してくれてありがとうございました。いつも毎日見守って下さってありがとうございます。いつもあなたのおかげで学校が楽しいです。これからもよろしくお願いいたします。」このことを学校に知らせてくれた方は、この手紙をもらった時の気持ちを、「あたたかいメッセージ」「岡崎小学校の暖かい風につつまれました。」と表現され、最後に、「うれしい思い出ができました。」と書かれていました。このメッセージに名前は書かれていませんでした。借りた傘を返すことや御礼を言うことは当たり前で、特別なことではないのかもしれませんが、しかし、この出来事に感謝や思いやりの心が詰まっていると感じられる「感性」が、一人一人を幸せな気持ちにしてくれるのだと思いました。

この一年も、みんなが健康であたたかい岡崎小学校にしていくため、教職員一同邁進して参ります。昨年同様、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

12月14日（土）に子どもセンターの親子餅つき大会を開催しました。岡崎地区ときわクラブや地域の方々、PTAにもお手伝いいただき、杵でつく体験をすることができ、楽しい一日となりました。今年も本当にお世話になりました。

# 1月の主な行事

6	月	3学期始業式（11:30下校）、登校指導・安全点検 給食費引き落とし、ベルマーク袋配布
7	火	体側4・5・6年、給食開始
8	水	いじめなくそうデー、体側1・2・3年、ベルマーク袋回収
9	木	下校指導、卒業アルバム教室撮影（6年）
10	金	校内書初会（17日まで） 
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	スクールカウンセラー来校
15	水	登校指導
16	木	A L T 来校
17	金	A L T 来校、森林教室（5年）、租税教室（6年）
18	土	市科学作品展（フォルテワジマ4F） 県PTA研修会
19	日	市科学作品展（フォルテワジマ4F）
20	月	クラブ、大休マラソン～24日
21	火	子ども電気出前授業（5年）
22	水	
23	木	市博物館見学（3年）、劇団四季鑑賞（6年）
24	金	
25	土	子どもセンター（たこづくり教室）、少年の集い
26	日	長距離選手権大会
27	月	
28	火	ダイツ社会見学（5年）、スクールカウンセラー来校
29	水	校内研究授業（2-2）14:40頃下校 他学級 給食終了後下校
30	木	なわとび大会（高学年）
31	金	なわとび大会（低学年）、A L T 来校

## 【3学期の主な行事予定】

2/ 3：新入児説明会

2/14：授業参観

3/23：卒業式

3/24：終業式

3/31：離任式



## 無断駐車、迷惑駐車について

本校の近隣住民の方から、私有地への無断駐車、周辺道路への迷惑駐車で大変困っているとの苦情を受けています。住民の方にとって大変ご迷惑な状態になっていると同時に、児童の安全を確保するためにも、このことについてお心当たりのある方は、無断駐車や迷惑駐車を絶対にしないようによりしくお願いします。

見守ってくださっている方々に感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を行いました。

紹介が遅くなりましたが、11月28日（木）に、見守り隊やきしゅうくんの家などで、見守ってくださっている方々へ、感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を行いました。

各学年から、歌や合奏の発表、プレゼントや全校合唱を披露し、元気に頑張っている姿を見ていただきました。見守っ

て下さっている皆様、いつもありがとうございます。

そして、これからも見守り、どうかよろしく願いいたします。

